
№ 意　見

本会議 理事者 77 理事者側もタブレットを使用してはどうか。時間、紙の削減になる。

第3回議会モニター会議（R3.4.14）で出された意見のうち

区分項目 回　答（R3.7時点）

タブレットについては、資料の閲覧には適していると認識しているものの、市職員の業務は資料作成がほとんどであることを踏ま
え、機器更新の際には、現在、多くの職員が使用している、机上に固定された、いわゆるデスクトップパソコンから、タイプ入力が容
易な、いわゆるノートパソコンへの切り替えを予定しています。
議会にかかる紙資料の削減については、これまでも随時進めてきているところですが、紙資料とタブレット等にはそれぞれ利点が
あり、現時点でどちらかに統一することは難しいと考えています。
なお、今後、理事者側において、ノートパソコンへの切り替えを進めるのにあわせて、更なる活用について研究してまいります。

行政側に伝えた意見及びそれに対する行政側の回答


